



SCHLUSS MIT DEM HEIZUNGSWANG – BEZAHLBARES WOHNEN SICHERN!

Das Heizungsgesetz und den CO2-Preis abschaffen.

Das Gebäudeenergiegesetz (GEG) – oft als Heizungsgesetz bezeichnet – ist ein Paradebeispiel für eine Politik, die völlig an der Lebensrealität der Menschen vorbeigeht. Wer heute eine funktionierende Heizung besitzt, darf nicht durch starre ideologische Vorgaben in den finanziellen Ruin getrieben werden. Echter Klimaschutz darf kein Elitenprojekt sein, das die Kosten einseitig auf Mieter und kleine Eigenheimbesitzer abwälzt.

Zusätzlich wirkt der stetig steigende CO2-Preis wie eine unsoziale Strafsteuer, die vor allem einkommensschwache Haushalte trifft. Pendler und Familien spüren die Teuerung schmerhaft an der Zapfsäule und bei der jährlichen Heizkostenabrechnung, während der tatsächliche Effekt für das Weltklima verschwindend gering bleibt. Gleichzeitig treibt diese Politik unsere mittelständische Industrie aus dem Land. Wertvolle Arbeitsplätze gehen verloren, weil die Energiekosten in Deutschland im internationalen Vergleich nicht mehr wettbewerbsfähig sind.

Das BSW fordert daher eine radikale Kehrtwende in der Energie- und Klimapolitik. Das Heizungsgesetz in seiner jetzigen Form muss weg. Der CO2-Preis gehört abgeschafft oder zumindest wirksam gedeckelt, um die Menschen spürbar zu entlasten.